
 

CONSEIL DE QUARTIER NATION/ ALEXANDRE DUMAS 

Compte rendu de la réunion du Groupe d'animation du 9 janvier 2024 

 

- Présents : 

Anka Gramage, Simone Endewelt ,Carole Leclerc,  Paul Apelbaum, Nicole Suavet, Michèle Priser 

- Excusé : Jean Baptiste Ingold 

 

1 - La discussion a porté sur le renouvellement de l’équipe d’animation. 

Notre équipe a été reconduite une fois en 2022. Tous les anciens se sont représentés et ont été élus 

mais il n'y a eu aucune  candidature nouvelle malgré l'appel de M. CORSIA. 

Le véritable renouvellement aura lieu en février 2025, avec sans doute  appel aux "anciens" à se 

retirer. 

Cette année, il  a seulement appel à candidatures pour la prochaine plénière qui aura lieu le 7 mars. 

Nicole nous a informés du désir d'un des membres de son atelier de se présenter et de 2 autres d'être 

supppléants, mais elle n'a pas trouvé de mention de "suppléant" dans le règlement actuel. Nous 

souhaitons qu'une autre conseillère accepte. Par contre, on nous a concédé  les procurations de vote. 

Carole indique qu'il y aura un audit/ "formation démocratie" cette année pour recruter et former des 

candidats. 

L'équipe estime que les candidatures  nécessitent éventuellement une charte de bonne conduite dans 

les échanges. 

 

2 -Constat sur les réalisations de nos ateliers 

Nous avons regretté de ne pas pouvoir faire un constat positif des réalisations  des ateliers, nos 

demandes n'étant souvent pas suivies d’effet (atelier cadre de vie particulièrement). La Ville impose 

finalement ses choix et cela dans un budget d'investissement limité. Il faut passer par le Budget 

participatif pour tenter d'obtenir ce que l'on demande, mais c'est une loterie. Nous allons demander 

un rétroprojecteur réellement portable, petit et plus léger. 

 

 Nous avons l’impression que seules les fêtes de quartier et activités de distraction ont un écho 

favorable ce qui n’est pas forcement la seule attribution des Conseils de quartier. 

 

On a regretté que le conseil de quartier Alexandre Dumas manque d’infrastructures sur l’économie 

circulaire comparé aux quartiers proches de la mairie. 

On peut signaler une boutique de deuxième main et un restaurant de hamburgers bon marché  au 64 

rue Alexandre Dumas . 

 

La commission Solidarité signale que la personne qui était sous tente rue de Chanzy est hébergée 

dans une maison Cocoon du 12eme arrondissement. La personne qui est bd Voltaire près de la 

fontaine  Wallace a été prise en charge plusieurs fois mais revient toujours et ne communique pas. 

 

La commission  Culture informe de la projection, si possible en mars, du film " A demain mon 

amour'', de Basile Carré Agostini sorti en 2021, en présence du cinéaste.. 

 

Nos échanges concernant nos remarques et nos propositions  font l’objet de trois fiches qui sont 

envoyées à la cellule de quartier après relecture de tous les membres de la commission d’animation 

qui ont assuré une présence ces derniers mois. 

 

La réunion s’est terminée autour de notre traditionnelle galette de début d’année. 

 

3 - Notre prochaine réunion aura lieu le 13 février : nous échangerons sur l’ordre du jour de la 

plénière du 7 mars. Il faudrait des affiches très à l'avance sur la date et le lieu, dans les panneaux.. 


